

LA EMBAJADA DE CUBA

Desea expresar su AGRADECIMIENTO, a los Organismos y Entidades de la REPUBLICA DE VENEZUELA y a todas las personas que han hecho llegar su pesar y condolencia por el criminal sabotaje, perpetrado el miércoles 6 de Octubre a la AERONAVE DE CUBANA DE AVIACION, en el que fueron alevosamente asesinadas 73 personas, entre las que se encontraban los 24 INTEGRANTES DE LA REPRESENTACION DE CUBA AL IV CAMPEONATO CENTROAMERICANO Y DEL CARIBE DE ESGRIMA, celebrado en la ciudad de Caracas, del 24 de septiembre al 3 de octubre.

Caracas, 17 de octubre de 1976